



新潟市立潟東中学校 学校だより

令和7年3月18日(火) 第32号

# 希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 「憩いのベンチ」を設置しました

地域の皆様からお寄せいただいた支援金の一部を使って、生徒の「憩いスペース」を作りました。玄関ホールの新新聞閲覧台の両脇に、オレンジ色のベンチを2台設置しました。お昼休みなどに、生徒がゆっくりと新聞を読んだり、友だちとしゃべったりする。保護者のお迎えが来るまで座って待つ。いろいろな用途を想定しています。ゆくゆくは、ホワイトボードを近くに置いて、先生から勉強を教えてもらう場所にできると良いのではないかと考えています。生徒には、地域の皆様からのプレゼントなので、大切に有効に活用してくださいと話しました。ご来校の折にでも、ご覧いただきたいと思います。



## 1年間を振り返って

令和6年度末にあたって、保護者の皆様、地域の皆様から、当校の学校教育に対する温かいご支援とご理解を賜りましたことを心より御礼申し上げます。

卒業した3年生が入学した頃は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、様々な教育活動にたくさんの制約がありました。今年の5月で、新型コロナが感染症5類に移行されて2年となります。

今年度は、新型コロナの影響を感じさせない教育活動が展開されました。生徒が中心となって、学校全体を盛り上げてくれた体育祭、合唱発表会、明風祭。多くの部活動が、県大会に進出し、剣道部の北信越大会、全国大会出場といった素晴らしい成果もありました。また、文化面でも数多くの作文コンクールで入賞者を出しました。一方、夏のおまつり広場、どろんこカップには、のべ40人以上のボランティア生徒が参加してくれました。生徒の意識調査でも、地域に貢献することへの気持ちが高かったと感じています。生徒たちは、地域の一員としての自覚をもち、地域に貢献する意識をしっかりともって、日々の生活を送っています。今年2月に実施した、2年生と学校運営協議会委員との座談会でも、潟東の魅力や将来について、委員の方々と真剣に話し合うことができていました。この良い状態をこの先も継承し、さらにより良いものを創出していこうと考えています。引き続き、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



# 卒業式「校長式辞」より

Learn from yesterday, live for today, hope for tomorrow. The important thing is not to stop questioning. [過去から学び、今日のために生き、未来に対して希望をもつ。大切なことは、何も疑問をもたない状態に陥らないことである]

これは、ドイツの物理学者、アルベルト・アインシュタインの言葉です。彼は、過去の経験から学び、目標をもって現在を生き抜き、未来への希望を抱くことの重要性を教えています。過去の成功と失敗は、今日の自分を創っています。失敗には新たなチャンスが隠れており、成功には更なる成長のチャンスがある。過去の後悔や未来への不安にとらわれず、今日の瞬間を最大限に活かすことで、豊かな人生を築くことができます。

さらにアインシュタインは、**Anyone who has never made a mistake has never tried anything new.** [失敗を経験したことが無いものは、何も新しいことに挑戦したことが無いということである] と言っています。失敗は、新しいことに挑戦している勇気の証だということなのです。自分の身に今起きていることに意識を集中させ、自分の感情・思考・感覚を冷静に認識して、現実を受け入れることを実践し続け、目標に向かって積極的に行動することが大切です。小さなステップごとのゴールを設定し、継続的な学びと成長を大切にすることが必要です。未来への希望は、自らの努力と学びによってより具体的かつ確固たるものとなります。好奇心を失わず、常に新しい知識や経験に向かって進んでいくことで、人はより豊かな人生を築くことができます。自分に問いかけ、疑問をもつことで、深い理解と洞察が得られます。最も大切なことは、何も疑問をもたない状態にならないことです。人生は疑問符で満ちており、それを受け入れることでより豊かな人間関係や成長が生まれます。疑問を恐れず、むしろ受け入れ、解決していくことが人生の醍醐味であり、充実感をもたらします。

皆さんが卒業後に飛び込む世界は、今までよりも広く大きな世界です。これまで通用していたことが通用しないことが多いかもしれません。新しい環境で、新しい出会いの中で、お互いの良さを理解し合い、切磋琢磨し合って、何事にも積極的に「挑戦」し、「学び」続けることを大切にしてください。

1・2年生の皆さん。進級に当たり、この言葉を意識した新年度を迎えてほしいと願っています。

## 【4月の予定】

1日(火) 年度始休業(～4/4・金) 職員会議	16日(水) 全校朝会 PTA理事会・役員会 15:00
2日(水) 職員会議	17日(木) 全国学力・学習状況調査(3年) 眼科健診 14:30
3日(木) 新入生事前指導 職員会議	18日(金)
4日(金) 職員研修	19日(土)
5日(土)	20日(日)
6日(日)	21日(月)
7日(月) <b>着任式・始業式・入学式(午後)</b>	22日(火) 専門委員会 耳鼻科健診 13:15
8日(火) 式場撤去 交通安全教室(1年)	23日(水) ㊦
9日(水) 全校集会 NRT	24日(木)
10日(木) NRT 身体計測 生徒会入会式	25日(金) 短縮授業
11日(金)	26日(土)
12日(土)	27日(日)
13日(日)	28日(月)
14日(月)	29日(火) <b>昭和の日</b>
15日(火)	30日(水) ㊦

※給食は、4月8日(火)から開始します。